

El Dragón del Armario

Lucía tenía un miedo terrible: los dragones. No los dragones de cuentos, esos eran divertidos. Le daba miedo el dragón que vivía en su armario. ¡Un dragón de verdad!

Cada noche, antes de dormir, Lucía escuchaba rugidos y veía sombras moverse en su armario. Un día, su papá le dijo: "Si el dragón te asusta, puedes empezar por decirle 'Hola'". Lucía dudó, pero lo hizo. "Hola, dragón", dijo con voz temblorosa. ¡Y para su sorpresa, no pasó nada!

El siguiente día, le dijo "Buenos días" al dragón. Después, le preguntó "Cómo te llamas". Y así, cada día, Lucía le hablaba un poco más al dragón. Hasta que un día, descubrió que el "dragón" no era más que una vieja toalla de baño que su mamá había dejado olvidada en el armario. ¡Lucía había vencido su miedo, un poquito cada día!

Preguntas:

1. ¿Qué le daba miedo a Lucía?
2. ¿Qué hacía Lucía cada noche antes de dormir?
3. ¿Cómo venció Lucía su miedo?
4. ¿Qué te parece que sintió Lucía cuando descubrió que el "dragón" era una toalla?
5. ¿Qué podemos aprender de la historia de Lucía?

